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PROYECTO DE DECLARACION 

LA 'CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo estudie la 

posibilidad de acrecentar la oferta educativa de la Escuela Secundaria 

Básica en el distrito de Trencille Lauquen, dando respuesta a la matrícula 

potencial del citado nivel educativo en el distrito.- 
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FUNDAMENTOS 

En el distrito de Trenque Lauquen, partido del mismo nombre, 
en el oeste de nuestra provincia, la oferta educativa para los adolescentes 
que deben cursar sus 70 , 8° y 9' años de educación, lo que serían el 10 , 2° 
y 3" de lá escuela secundaria básica, se encuentran con serias dificultades 
para conseguir un banco en el sistema educativo público y dar 
continuidad a sus estudios. 

Tal situación se repite en varios distritos de nuestra provincia 
según podemos recoger de las quejas de los padres que peregrinan 
incansablemente para asegurar el asiento para sus hijos. 

Un grupo de padres de alumnos del anexo de la ESB N' 7, en 
el paraje "La María" del citado distrito, ha hecho pública ea situación en 
la edición del diario Clarín de la Ciudad de Buenos Aires del lunes 30 de 
noviembre último, poniendo de relieve sus propias dificultades para 
conseguir un lugar en el referido servicio educativo, al que no dudan en 
calificar como un medio muy eficaz para evitar la deserción. Expresan los 
preocupados padres en la misiva publicada: 
A este servicio educativo concurren alumnos rurales y urbanos. Allí 
encontraron la atención, la contención y la preocupación de los docentes 
para lograr que adquieran los conocimientos, y no sólo sean testigos del 
cumplimiento de los programas curriculares. El buen funcionamiento de este 
servicio hace que se transforme en un medio muy eficaz para evitar la 
deserción. La matrícula actual pudo haberse incrementado, pero es 
lamentable que se haya cerrado la inscripción por orden de las autoridades 
educacionales. ¿Por qué ante la necesidad imperiosa de escuelas 
secundarias qUe hay en Trenque Lau.quen, donde la capacidad instalada 
hace preocupar el funcionamiento de la escuela secundaria para el 2010, 
tratándose el funcionamiento dé I anexo que nos ocupa, de un servicio 
sumamente fru.ctífero tanto desde lo pedagógico como lo social, no se trata 
de mejorar y ampliar la matrícula y ofrecer a la comunidad otro modelo 
diferente, desde un ámbito distinto y funcionando como una escuela 
secundaria con director a cargo?. 

Esta situación se multiplica en otros tantos padres del 
distrito preocupados por la inserción de sus hijos en la educación 
secundaria básica 

Por los fundamentos expuestos, solicito a los señores 
Diputados tengan a bien acompañar con su voto el presente Proyecto de 
Declaración.- 
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